

Programa FSE+ de Empleo y Educación, Formación y Economía Social 2021-2027

NOTA INFORMATIVA

La Cámara de Comercio conecta a ‘Profesionales del presente y del futuro’ con empresas en su Feria de FP Dual de Vilagarcía de Arousa

- Empresas como Urovesa, Thune Eureka y Dos Espacios expusieron su experiencia en formación y necesidades de contratación, en una jornada en la que también tuvo voz el alumnado
- Miguel A. García Miguéns, vocal de la Cámara PVV, destaca que “el 81% de las empresas tiene problemas para encontrar profesionales cualificados, pero en Vilagarcía tenemos una tasa de paro de más del 13%, por lo que existe un desajuste de talento que da sentido a esta jornada”
- El concejal de Promoción Económica, Álvaro Carou, puso en valor el impulso a iniciativas de fomento de la empleabilidad por parte del Concello con empresas de Arousa

Vilagarcía de Arousa, 22 de noviembre .- La Cámara de Comercio de Pontevedra, Vigo y Vilagarcía de Arousa celebró una Feria de Empleo de FP Dual en el Auditorio de Vilagarcía, en colaboración con el Concello, en la que sirvió de nexo de unión entre alumnado, profesores y empresas.

Con el título ‘Profesionales del presente y del futuro’, la Cámara PVV orientó este evento, impulsado con la Cámara de Comercio de España como una iniciativa que se enmarca dentro Programa FSE+ de Empleo y Educación, Formación Economía Social 2021-2027, como un foro para paliar las dificultades de las empresas en la búsqueda de talento. Se dieron a conocer todas las oportunidades que ofrece la Formación Profesional Dual desde varios puntos de vista: los de las personas expertas en Recursos Humanos, las empresas de la demarcación y el alumnado, que también tuvo voz en este encuentro compartiendo su experiencia, logros y dificultades.

La feria fue inaugurada por Álvaro Carou, concejal de Promoción Económica del Concello de Vilagarcía, y por Miguel Ángel García Miguéns, vocal de la Cámara PVV y director de Kemegal. En su intervención, destacó que “el 81% de las empresas tiene problemas para encontrar profesionales cualificados, pero en Vilagarcía tenemos una

Programa FSE+ de Empleo y Educación, Formación y Economía Social 2021-2027

tasa de paro de más del 13%, por lo que existe un desajuste de talento que da sentido a esta jornada”. “La FP Dual puede ser una gran herramienta para corregir y adaptar capacidades y perfiles a las necesidades de nuestras empresas, con la Cámara de Comercio como puente”, indicó García Miguéns.

Por su parte, Álvaro Carou puso en valor el compromiso del Concello de Vilagarcía con las iniciativas de fomento del empleo, con convenios con empresas del área como Fundivisa o Thune Eureka, o el proceso que se está iniciando con Urovesa; y los programas de ayudas a la contratación, con un compromiso de ampliación.

Urovesa, referente en captación de talento

La jornada continuó con una mesa sobre las necesidades de contratación de FP Dual, moderada por Begoña Lorda, coordinadora del Programa FP Pyme en la Cámara PVV, en la que participaron Ignacio Román, responsable de dinamización con las empresas del CIFP Fontecarmoa, y Beatriz Rodríguez, del departamento de Recursos Humanos de Urovesa, una empresa que exporta a los cinco continentes, con el 80% de su material hecho en Galicia y un referente en FP Dual por su colaboración con cuatro centros formativos. “Necesitamos profesionales, porque casi no externalizamos, e incorporamos muchos ingenieros para nuestros procesos de diseño, fabricación y postventa”, indicó, detallando el proceso de incorporación, con una formación transversal en la que también se forma a los formadores.

La Feria de FP Dual se completó con una segunda mesa en la que participaron empresas y alumnado. Coordinada por Eva Lage, responsable de dinamización del CIFP Carlos Oroza, expusieron su experiencia Sergio Álvarez, director general de Thune Eureka, el CEO de Dos Espacios Santiago Paz y los alumnos de FP Dual Mario Fernández y Noelia Lorenzo.

Las empresas detallaron los perfiles más demandados, en el caso de Thune Eureka soldadores y expertos en montaje mecánico industrial, además de personal para la oficina técnica, y en Dos Espacios, como empresa TIC, desarrolladores de software, periodistas, expertos en marketing y diseño, y para el área de consultoría perfiles relacionados con ADE o Derecho.

Por parte del alumnado, tanto Mario Fernández, que cursa hostelería, como Noelia Lorenzo, destacaron como fundamental para avanzar en su formación dentro de las empresas la figura del formador, que debe acompañar y saber enseñar, aspecto en el que coincidieron los directores de Thune Eureka y Dos Espacios.